

El PRC de Santander inicia en Tetuán un ciclo de conferencias sobre la historia de los barrios de la ciudad

‘Sardinas, fábricas, tranvías: Tetuán en la historia de Santander’ ha sido el título de la primera cita, que tuvo lugar el pasado 21 de marzo en el pabellón Marcelino Botín

Santander, 31 de marzo de 2024

El PRC de Santander ha iniciado en Tetuán un ciclo de conferencias sobre la historia de los diferentes barrios de la ciudad bajo el nombre de ‘Santander, barrios con historia’, que correrán a cargo del divulgador y escritor Marcos Pereda.

‘Sardinas, fábricas, tranvías: Tetuán en la historia de Santander’ ha sido el título de la primera cita, que tuvo lugar el pasado 21 de marzo en el pabellón Marcelino Botín, con un gran número de asistentes y en colaboración con la Asociación de Vecinos de Tetuán-Barrio Camino.

El objetivo de estas charlas es acercar a los vecinos de Santander el origen y la evolución de sus barrios, a través de un encuentro ameno que invite a la reflexión y genere un debate abierto sobre el entorno en el que viven, los cambios significativos que ha experimentado y las direcciones futuras que puede tomar.

También busca fomentar el conocimiento local, estimular el sentido de pertenencia y crear fuertes vínculos entre los vecinos y el lugar en el que viven e incentivar la participación vecinal.

Asimismo, su misión es promover la conservación del patrimonio y sensibilizar a los ciudadanos sobre la importancia de preservar los edificios históricos, las tradiciones y la cultura de cada barrio.

Desde el PRC de Santander han avanzado que la próxima cita tendrá lugar en Cueto en el mes de junio y han animado a todos los vecinos, y santanderinos en general, a formar parte de esta “interesante propuesta”.

Sobre Marcos Pereda

Marcos Pereda es un divulgador y escritor cántabro, Licenciado en Derecho. Actualmente, ejerce como profesor tutor en la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) e imparte cursos sobre historia y etnografía de Cantabria. También es colaborador en diferentes medios de comunicación como Jot Down, Público o El Confidencial.